

2024-04-04

## Aeroméxico vuela a Tulum desde el AIFA por pocos slots en el AICM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.reportur.com/aerolineas/2024/04/04/aeromexico-vuela-a-tulum-desde-el-aifa-por-pocos-slots-en-el-aicm/>

Con la baja demanda y las restricciones de los slots en el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México (AICM), Aeroméxico operará su nueva ruta al aeropuerto de Tulum desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) a partir del 2 de mayo.

La aerolínea ha manifestado que el cambio está motivado para hacer más eficiente su operación y este vuelo no le estaría dando la rentabilidad esperada para volar desde el AICM, pues su objetivo es sacar mayor provecho a las rutas que opera en esta terminal aérea.

Aunque la aerolínea no abandona la ruta, si esperarían a que la demanda justifique volver al AICM, donde prefiere aprovechar los slots con rutas como la de Cancún, y ofreciendo transporte terrestre a Tulum y la Riviera Maya, así lo recoge Transponder1200.

Como lo informó REPORTUR.mx, el Aeropuerto Internacional de Tulum recibió por primera vez vuelos internacionales. El jueves 28 de marzo arribó American Airlines en 4 vuelos programados durante el día con lleno total en sus aeronaves, unos 600 pasajeros en total. (Hito en Tulum: el aeropuerto recibe por primera vez vuelos internacionales).